

Ratusan Masyarakat Cirebon mengikuti Run Fun Night Bersama Danrem 063/Sunan Gunung Jati

Agus Subekti - KOTACIREBON.XPRESS.CO.ID

Mar 18, 2023 - 11:25



KOTA CIREBON - Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han. bersama Forkopinda dan masyarakat Kota Cirebon mengikuti acara **Run Fun Night** berjarak 5 Km strat dan finish di Grage Mall Jl. Tentara Pelajar No.1, Kejaksan, Kec. Kejaksan, Kota Cirebon (17/3/2023).

Di sela kegiatan Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han. menyampaikan kegiatan Run Fun Night bersama Danrem 063/Sunan Gunung Jati, Forkopinda dan Masyarakat Kota Cirebon merupakan bagian dari keseharian prajurit TNI untuk senantiasa menjaga kesehatan tubuh. Oleh karena itu pada kesempatan ini Korem 063/Sunan Gunung Jati, mengajak masyarakat untuk olahraga bersama melalui kegiatan Run Fun Night selain untuk menjaga

kebugaran tubuh, tentunya kegiatan ini juga dapat menjalin kebersamaan dan silaturahmi, serta menempa hubungan antara budaya dan olahraga mengingat lokasi kegiatan berada kawasan pusat kota Cirebon dimana sambil berolahraga yang menyehatkan jasmani sekaligus dapat menikmati pemandangan indah Kota Cirebon di malam hari.



Kegiatan ini merupakan salah satu ajang yang digagas untuk memperkenalkan olahraga lari pada masyarakat Kota Cirebon. Kegiatan ini juga dapat mendorong para anak muda, para pekerja kantoran yang tidak memiliki waktu berolahraga di siang atau sore hari, sehingga dapat turut serta dan berpartisipasi melalui kegiatan Run Fun Night bersama Danrem 063/Sunan Gunung Jati. Saya sampaikan apresiasi yang tinggi atas terselenggarakannya kegiatan pada hari ini. Saya merasa bahwa pelaksanaan kegiatan yang kita laksanakan ini merupakan momentum yang sangat positif dalam rangka membangun ikatan silaturahmi dan kekeluargaan guna memperkokoh persatuan dan kesatuan diantara kita sebagai upaya untuk mewujudkan stabilitas keamanan di wilayah kita ini. Berkenaan dengan penyelenggaraan acara ini, saya atas nama pribadi dan Komando menyampaikan penghargaan dengan mengucapkan selamat dan terima kasih kepada panitia penyelenggara, dan semua pihak yang telah membantu dan mendukung acara ini, sehingga dapat terlaksana dengan aman, tertib dan lancar.



Tampak hadir Kasrem 063/SGJ Letkol Arh Dhama Noviang Jaya, Forkopimda Kota Cirebon, Direktur Utama Grage Group Bapak H Oki Bamunas S. Boediman beserta Jajaran Direksi, Dan Lanal Cirebon, Dan Lanud Sugiri Sukani, Dandim 0620/Kab. Cirebon, Para Dan/Ka Sat Disjan Korem 063/Sunan Gunung Jati, Para Kasi Korem 063/Sunan Gunung Jati, Danyon Arhanud 14/PWY dan di ikuti oleh anggota Korem 063/SGJ, Kodim 0614/Kota Cirebon, Kodim 0620/Kab. Cirebon, Lanal Cirebon, Lanud Sugiri Sukani, Polres Cirebon Kota, PNS Pemkot Cirebon dan Ratusan Masyarakat Cirebon.

Agus